Leila Martinez, et Maylen Delis remportent le tournoi de volley de plage d'Aydin



La Havane, 22 mai, (RHC).- Les Cubaines Leila Martinez et Maylen Delis ont remporté l'étape Aydin, en Turquie, du circuit mondial de volley de plage.

En finales, elles ont écrasé les Russes Ksenia Dabizha et Daria Mastikova 2 à 0.

Championnes du circuit NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dans la station balnéaire cubaine de Varadero, Leyla et Maylen ont remporté la victoire en 34 minutes, la cinquième d'affilée, toutes en deux sets seulement. Elles ont ainsi rajouté 200 points à leur compte pour le ranking mondial.



Radio Habana Cuba